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健康福祉常任委員会委員長報告 

 

 去る６月10日の本会議において、議長から本委員会に付託されました案件

は、議案１件です。本委員会は、所管部課長等の出席を求め審査を行いまし

た。以下審査の経過と結果について順次報告いたします。 

記 

１ 審査年月日 令和６年６月12日(水) 

２ 場   所 委員会室１ 

３ 出 席 委 員 永 井  司、斉 藤  章、桜 井  卓、中 村 洋 子、 

        現王園孝昭、金森すみ子 

４ 審 査 結 果  

「議案第34号」北本市学童保育室設置及び管理条例の一部改正については、

挙手全員により原案のとおり可決すべきものと決定しまし

た。 

 

◎「議案第34号」について 

（１）「中丸第二学童保育室の整備について、当初の計画からどのような変

更があるのか」と質疑したところ、「当初の計画は２階建てでしたが、バリ

アフリー法に対応するためにエレベーターを設置しなければならず、多額の

費用がかかることから１階建てに変更しました。また、利用者40人の支援単

位が２つのため２部屋を設ける予定でしたが、２部屋に分けるとそれぞれに

キッチン、トイレ等を設ける必要があることから、指定管理者と協議した上

で、専用区画の確保を優先し１部屋とすることにしました。建物全体の面積

や、80人分の利用については変更はありません。開所の時期についても、当

初の計画どおり令和７年４月１日の予定です」との答弁がありました。 
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（２）「中丸第二学童保育室の駐車場は、動線も含めて十分なスペースを確

保しているのか」と質疑したところ、「駐車場については、中丸第二学童保

育室の建築前は、商工会用11台と中丸学童保育室用５台の合計16台分ありま

すが、建築後には全体で９台分となり、配分についてはこれから協議します。

車の動線等は十分に確保していますが、送迎時の混雑などでトラブルが起こ

らないよう、中丸小学校の駐車場も活用しながら、指定管理者とともに利用

者に丁寧に説明し、運用していきたいと考えています」との答弁がありまし

た。 

本案に対する討論はありませんでした。 

  

 以上、報告いたします。 

 令和６年６月26日 

健 康 福 祉 常 任 委 員 会 

委員長 金 森 すみ子 

 北本市議会議長 滝 瀬 光 一 様 

 

 


